
En sustentabilidad hídrica el destino
ya nos alcanzó reconoce Conagua

Bahía de Banderas Nay El director de la
Comisión Nacional del Agua Conagua
José Luis Luege Tamargo reconoció que

e¡ destino ya nos alcanzó en lo que sé re
fiere a sustentabilidad hídrica
En la presentación del programa Por
un México Cristalino dentro del Quin
to Encuentro Nacional de Playas Lim
pias advirtió que si no se aprovechan
las fuentes de escurrimientos naturales
el resto del país enfrentará los mismos
probiemas de escasez de agua que el
Distrito Federal
Algunas ciudades prácticamente han
agotado su acuífero y lo que buscamos es

un uso sustentabie al apro
vechar todas las fuentes de

escurrimientos naturales
indicó el funcionaría

Sin embargo destacó que
io fundamental está en ¡a
conciencia de la sociedad

y de las autoridades pues
sin ella entonces estamos

perdidos ya no hablemos
de tiempo es decir ya nos
alcanzó ei destino

Luege Tamargo señaló que
si bien la República mexi
cana es un mosaico con

condiciones completamente distintas
pues tan sólo en el sureste del país existe
10 veces más agua que en el norte esta
parte de México no está exenta de que en
el futuro le falte agua
La estrategia de gobierno federal traba

jando junto con los gobiernos municipa
les y estatales es buscar la sustentabilidad
hídrica es decir con la disponibilidad de
agua que tenemos actualmente no ten
dríamos problemas en el futuro explicó
Pero explicó hemos ido a una extracción
de los acuíferos exagerada y no nos he
mos ocupado de que haya un ciclo de re
carga natural
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